

Förderverein der BRK Bereitschaft Hemau



Das alte ehrenamtliche Rettungsfahrzeug der BRK Bereitschaft Hemau vor dem Roman Goebel, Franz Lada und Rudolf Hierl (von links) stehen, ist Baujahr 1992 und hat fast 250.000 Kilometer über Stock und Stein auf dem Buckel

Wie es begann

Sie wollen und werden nicht aufgeben

MZ Bericht zur Gründung des Fördervereins

Auf der Beifahrertür steht noch die Postleitzahl 8400 für Regensburg. Die Roststellen wurden akribisch ausgebessert. Im Fahrzeugschein ist kaum mehr Platz für die Stempel des TÜV. Auch die notwendigen medizinischen Gerätschaften sind in die Jahre gekommen. Immerhin ist das Einsatzfahrzeug der BRK Rettungswache Hemau schon seit 1992 im Dienst und hat über 230.000 Kilometer über Stock und Stein hinter sich gebracht. „Lange macht es das Auto aber nicht mehr“ das wissen Bereitschaftsleiter Roman Goebel und seine Kollegen Franz Lada und Rudolf Hierl, wenn sie das Fahrzeug, das gerade vor der Rettungswache in der Wittelsbacher Str. steht, in Augenschein nehmen. Das Auto hat ihnen und vielen anderen, die vom Einsatz der ehrenamtlichen Helfer profitierten, gute Dienste geleistet. „Wie viel Gutes getan wurde, wissen die wenigsten. Unsere Parole heißt seit 50 Jahren, Hilfe still und wirksam leisten“, sagt Franz Lada und schiebt mit Hierl die Krankentrage wieder zurück. Gutes getan haben sie bei Sportveranstaltungen, Wallfahrten, Vereinsfesten, aber auch bei vielen Unfällen und anderen Notfällen. Lange hat der Rettungswagen mitgespielt, wie lange noch, weiß keiner der BRK - Aktiven. Jahrelang haben sie eigene Gelder und viel Ausbesserungsarbeit ins eigene ehrenamtliche Einsatzfahrzeug gesteckt. Der BRK Kreisverband tue zwar sein Bestes, könne aber auch nicht alle Wünsche erfüllen. Diese Problematik haben die drei in den letzten Monaten immer wieder erörtert und hoffen jetzt eine Lösung gefunden zu haben. Wir wollen einen Förderverein zur Unterstützung der BRK Bereitschaft Hemau ins Leben rufen. Die Gründungsversammlung war am Sonntag, 26. Juli 2009, um 19 Uhr in der BRK Rettungswache Hemau, Wittelsbacher 8 a“



Im Jahr 2020 wurde dieses Einsatzfahrzeug für die Helferinnen und Helfer der BRK Bereitschaft Hemau angeschafft.

Weitere große Anschaffung getätigt

Das alte vorhandene Einsatzfahrzeug wurde durch ein „neueres“ Fahrzeug ersetzt. Der Förderverein unterstützte die Bereitschaft bei der Neuanschaffung tatkräftig, das „alte“ Einsatzfahrzeug wurde aufgrund sich vermehrender Reparaturen veräußert und es wurde aus Mittelhessen ein neues gebrauchtes Einsatzfahrzeug angeschafft.

Förderverein
der
15 Jahre
seit **2009**



Wir unterstützen die Bereitschaft Hemau, Ideell und finanziell

Am **26.07.2009** gründete sich der Förderverein der BRK Bereitschaft Hemau e.V.

Der Förderverein wird gegründet

Franz Lada führt neuen Förderverein

Berichtauszug aus der MZ

Genau zum richtigen Zeitpunkt ist die erste Stufe zur Rettung der BRK Bereitschaft Hemau erklimmen worden. Denn der Rettungswagen der ehrenamtlichen Helfer ist nach einer Panne am Wandertag in Hohenschambach trotz Reparatur nun endgültig nicht mehr einsetzbar. Doch Franz Lada, der zum ersten Vorsitzenden des Fördervereins der BRK-Bereitschaft Hemau gewählt wurde, sieht diese Situation positiv: „In der Krise kann man gut neu starten.“ So kamen 21 Interessenten, um zu helfen, den Traum eines neuen Rettungswagens zu verwirklichen. Als „mutig“ bezeichnete Bürgermeister Hans Pollinger die Tatsache, eine solche Versammlung an einem sonnigen Sonntagabend anzusetzen. „Mutig“ seien auch die vielen Einsätze und über 1000 Arbeitsstunden im Jahr gewesen, die die BRK-Bereitschaft leistete. Doch für die Fortführung des Erfolgs fehlen nun die finanziellen Mittel zur Unterhaltung der Gerätschaften und des Ehrenamtlichen Einsatzfahrzeug. Nun kann durch die Gründung des „Fördervereins der BRK Bereitschaft Hemau“ wieder optimistisch in die Zukunft geblickt werden. Das erste Ziel des Vereins ist die Neubeschaffung eines Rettungswagens bis 2011. Lada betonte, dass jeder, der die stillen Helfer unterstützen möchte, willkommen sei.



Der Traum wurde wahr!

Das neue Einsatzfahrzeug konnte für die ehrenamtliche BRK Bereitschaft Hemau durch zahlreiche Spenden von Vereinen, Privatpersonen, Firmen und Gemeinden vom Förderverein angeschafft und in einer feierlichen Einweihung, am 15. Mai 2011 für die künftigen Einsatzzwecke der BRK Bereitschaft Hemau übergeben werden. **Danke an alle die hier geholfen haben den Traum so schnell zu verwirklichen.**

Weitere Förderungen durch den Förderverein an die Bereitschaft Hemau



Überreicht durch den Förderverein

Weitere Zuschüsse für:

- Dienstkleidungen
- medizinische Gerätschaften
- Funkgeräte
- Ausbildungsmaterialien
- Instandsetzungen

Übergabe Piepser an die Bereitschaft Hemau



Förderverein



Unterstützen Sie uns!
Werden Sie Mitglied in unserem Förderverein
DANKE!

75 Jahre  **Bayerisches Rotes Kreuz**
Eine starke Gemeinschaft **Bereitschaft Hemau**

Am **28.11.1949**, fand im Donhausersaal Hemau die Gründungsversammlung der Sanitätskolonne Hemau mit 23 Anwesenden statt